
 

 

 
 

開南大學交換學生定期報告書 
2024年 1月 31日  

姓名︰潘 O潔     v大學部  □進修部  □碩士班    年級： 4    學系：應英系 

交換姐妹校︰ 聖地牙哥州立大學           開南導師︰孫莉恩 

就學進度狀況︰1 月初回國 
 
 
 
交流活動狀況︰ 
 
 
生活狀況︰ 
 
 
 
其他：無 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

開南大學交換學生定期報告書 
2023年 12月 31日  

姓名︰潘 O潔    v大學部  □進修部  □碩士班    年級:4   學系：應英系 

交換姐妹校︰聖地牙哥州立大學           開南導師︰孫莉恩 

就學進度狀況︰很快就到了 12 月了，這一個學期也要結束了，在期末的時候壓力也越來越大，

因為每一堂課都有考試、甚至還有其他的報告和作業，但是還好到最後也都順利的結束了，有

些還考的還不錯，也學到了很多以前在臺灣沒有學過的東西，我覺得都很有幫助。 
 
 
 
交流活動狀況︰這個月有跟一些中國朋友還外國朋友一起出去，然後有一堂課有一個團體的報

告，我和朋友跟了三個外國人一起，我們的報告主題是要介紹 Old Town，所以我們一起到了
Old Town了解那邊的文化等等的，也讓我更有機會練習英文。 
 
 
 
生活狀況︰這個月我們也和朋友去了很多地方，一起去逛街吃想念很久的火鍋，然後還有一起

去迪士尼，真的非常的好玩，有一種回到小時候的感覺，很多童年的回憶，一些很經典的迪士

尼動畫片，玩了很多好玩的遊樂設施，在最後的時候還看了煙火，然後還有去環球玩，裡面有

很多的主題，我覺得最好玩、最可愛的就是瑪利歐的主題了，還玩了賽車，然後還有到瑪利歐

主題餐廳吃飯，那裡所有的一切都很可愛，後來也買了很多紀念品，也希望之後有機會可以在

去玩一次迪士尼和環球，然後聖誕節的時候和朋友一起去西雅圖過聖誕，吃了聖誕大餐，還去

了第一間的星巴克，我覺得西雅圖的一切都讓我很喜歡，希望之後有機會也可以在去。 
 
 
 
其他：無 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

開南大學交換學生定期報告書 
2023年 11月 30日  

姓名︰潘 O潔     v大學部  □進修部  □碩士班    年級：4      學系：應英系 

交換姐妹校︰聖地牙哥州立大學           開南導師︰孫莉恩 

就學進度狀況︰學校的讀書壓力越來越大了，雖然現在酒店管理的考試已經有越來越好了，但

是還是有其他課的報告、小考、期末，所以其實課業壓力還滿重的，尤其是這個月商業課課堂

上有考試，我花了很多的時間在讀，還好最後考得還不錯，也希望之後可以更認真，把每一個

考試都考好、學好。 
 
交流活動狀況︰這個月有去參加了學校的一些活動，也有多認識了一些不同國家的人，雖然已

經來了三個月了，但是有時候講英文還是會有點緊張，講不太出來，所以我希望之後可以常常

跟一些外國朋友一起出去，訓練自己的英文的聽力跟說，讓自己之後講英文可以越來越順。 
 
生活狀況︰這個月去了很多的地方，我們有去加州大學聖地牙哥分校，那間學校真的很大，也

有很多著名的景點可以拍照打卡，我們還有去墨西哥，非常近，坐車就可以到了，去吃了墨西

哥有名的捲餅，逛了他們的市集，一切都覺得很特別，然後這個月還有去拉斯維加斯玩，去感

受那邊熱鬧的氣氛，還有去觀賞著名的 Sphere，也去了很有名的羚羊峽谷，真的非常的特別，
很有大自然的感覺，我們還有搭乘直升機去看大峽谷，一開始坐上直升機的時候真的是既緊張

又興奮，因為是第一次搭乘直升機，但是景色真的是非常的壯觀，也很希望有機會可以在去一

次。 
其他：無 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

開南大學交換學生定期報告書 
2023年 10月 31日  

姓名︰潘 O潔      v大學部  □進修部  □碩士班    年級：4      學系：應英系 

交換姐妹校︰聖地牙哥州立大學           開南導師︰孫莉恩 
就學進度狀況：這個月已經越來越熟悉學校的課了，每一堂課也都陸續有考試了，讓我最緊張

的就是商業課，因為還需要用計算機算數學，特別的難，所以我花了特別多的時間在讀，還好

第一次考試考的還不錯，也有考及格，然後酒店管理的考試也越來越好了，然後媒體那一堂課

的考試也比我原本預想的還不錯，我希望之後都可以繼續維持下去。 
 
交流活動狀況︰這個月都有跟一些朋友接觸，像是中國人、日本人、美國人、墨西哥人，我在

一堂商業課認識了一位義大利人，就和那位義大利人和日本人一起聊自己國家文化，還有自己

的興趣，真的很有趣，也有和中國人一起出去吃飯、逛街，也希望可以有機會認識更多不同國

家的人。 
 
生活狀況︰又過了一個月，已經基本上非常熟悉這裡的一切，我開始和朋友都有找一些景點去

玩，像是聖地牙哥市立動物園、聖地牙哥野生動物園我們都有去，聖地牙哥的動物園在世界上

算是著名的動物園，真的很大、很多都很特別，野生動物園還可以坐車繞道裡面，可以離動物

更近，然後還有去 Sea World，看了虎鯨的表演，還有一些海洋生物，真的很精彩，只是比較

可惜排了很久的遊樂設施後來好像因為要維修所以沒玩到，希望下次有機會可以玩到，但是聖

地牙哥這裡的天氣真的很好，只有下午比較熱一點，其他時候都是涼爽的，越來越喜歡這裡的

一切了。 
 
其他：無 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

開南大學交換學生定期報告書 
2023年 9月 30日  

姓名︰潘 O潔     v大學部  □進修部  □碩士班    年級：4      學系：應英系 

交換姐妹校︰聖地牙哥州立大學           開南導師︰孫莉恩 

就學進度狀況︰這個月有一堂酒店管理已經有活動了，我有去參加那個活動，主要就是去了解

一些他們實習的相關事情，如何辦理這些活動，整體的活動都還滿有趣的，另外一堂酒店管理

這個月有考試，但我第一次考考的不是很理想，之後真的要認真讀書，這個月有開始比較適應

學校的生活了，希望之後可以更融入學校的生活。 
 
交流活動狀況︰這個月我們有去參加寄宿家庭的說明會，有在裡面認識了一位墨西哥人，然後

我們還有約出來一起去吃下午茶類的，一起聊天，聊了很多各自的文化特色，飲食類的，差異

都滿大的，還滿特別的，而且墨西哥人真的很熱情，向我們分享了很多他自己的事情，希望以

後可以常常有這種體驗。 
 
生活狀況︰很快的來這邊也已經一個月了，更熟悉這裡的一切，唯一覺得麻煩的就是交通，美

國真的很大，不管去哪裡都很不方便，然後這個月我們有去了 LegoLand 玩，這裡真的很像童話

世界一樣，不管什麼東西都是用樂高做的，看起來真的很厲害，而且還有很多遊樂設施可以

玩，我還把裡面的遊樂設施全部都玩過了，而且這種樂園的餐廳竟然還有賣拉麵，重點是還不

錯吃，然後晚餐直接也在樂園裡面吃，我們去吃披薩，有很多口味的披薩可以選擇，真的都很

不錯吃，唯一的缺點就是門票太貴，但是整體下來都很不錯，如果有機會，我還會想在去體驗

一次。 
 
其他：無 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

開南大學交換學生定期報告書 
2023年 8月 31日  

姓名︰潘 O潔    v大學部  □進修部  □碩士班    年級：4      學系：應英系 

交換姐妹校︰聖地牙哥州立大學           開南導師︰孫莉恩 

就學進度狀況︰這學期我選了 4堂課，有兩堂課是跟酒店管理有關的，有一堂是媒體類的，還

有一堂是商業課，這學期的每一堂課對我來說都好特別，因為都是之前我完全沒有上過的，尤

其是商業課讓我印象最深刻，也是最困難的一堂課，因為還需要用計算機算數學，而且每一堂

課都是全英文上課的，所以都有一點難度，也希望之後可以慢慢適應。 
 
交流活動狀況︰這個月學校有很多活動，除了 orientation day 之外，還有很多的派對，這也

讓我認識到了一些中國人、日本人、德國人、墨西哥人，當然也有認識到一些本國人，我們聊

了一些自己國家的文化習俗等等的話題，原來每個國家的文化差異都很大，讓我覺得很特別，

也希望之後可以多認識人互相交流。 
 
生活狀況︰這個月是很特別的一個月，因為剛來美國交換，整個生活環境都有很大的改變，也

花了一段時間調適一下自己的心情，然後 8/10、8/11 是學校的 orientation day, 讓我覺得很

特別，而且學校還有很多的派對，我看到了很多人的表演，接著 8月 21 就是學校的開學日了，

第一天上課我的心情真的很期待又很緊張，因為從來沒有在國外上過課，這是第一次，上完發

現，國內國外的教學方式真的差很多，感覺國外比起成績，反而更重視自己的想法，還有經

驗，這讓我覺得很特別，也希望接下來的幾個月都可以讓我體驗到不同的東西。 
 
其他：無 

 
 


